

# 7月 るうてるだより

2023年度主題 つながって ~今、わたしを生きる~		年主題聖句	キリストはおいでになり、遠く離れているあなたがたにも、また、近くにいる人々にも、 平和の福音を告げ知らせられました。										
月の主題	4歳児・5歳児クラス：心ひらかれて		3歳児クラス：心ひらかれて										
月のねらい	<ul style="list-style-type: none"> <li>聖書物語に繰り返し触れ、一人ひとりの感じ方で思いを表現したり、静かに受け止めたりする</li> <li>互いに思いを伝えあうことを喜ぶ</li> <li>体いっぱい動かし、遊びを存分に楽しんだり、絵本やお話を通して物語の世界も楽しむ。</li> </ul> <p>(保育者)水の遊びや暑さ対策など、安全に生活するための留意事項を事前に共有し具体的に理解する。</p>			<ul style="list-style-type: none"> <li>欠席のお友だちのこと、自分の身の周りの心配や喜びを覚えて祈る</li> <li>保育者や友だちとの関わりの中で、いろいろな思いを表す</li> <li>砂・泥・水などの感触を楽しむ。</li> </ul> <p>(保育者)表せない思いにも心を寄せ、子どもの存在そのものを受け止めていく。</p>									
エフェソの信徒への手紙2章17節	1・2歳児クラス：そそう			<ul style="list-style-type: none"> <li>祈りや賛美を喜ぶ中で、神さまである。</li> <li>自分と同じような事を楽しむ友だちの存在に気付く</li> <li>水・土・泥などに触れ、感触を楽しむ。</li> </ul> <p>(保育者)水分補給や体調の変化を見逃さず、気持ちよく過ごせるようにする。</p>									
暗唱聖句：あなたがたは 神に 愛されている 子どもです エフェソの信徒への手紙5章1節		讃美歌	うみとそらつくられたしゅ うみでおよぐ	朝の体操	<table border="1"> <tr> <td>ゆり組 忍者七変化</td> <td>忍者七変化</td> </tr> <tr> <td>ひつじ組 まっくらけつけ</td> <td>まっくらけつけ</td> </tr> <tr> <td>みどり組 かみなりビリビリ</td> <td>かみなりビリビリ</td> </tr> <tr> <td>ぶどう組 ピカピカブー</td> <td>ピカピカブー</td> </tr> </table> <p>園長先生より</p> <p>・夏本番！毎日の暑さが体に堪える時期になりますね。子どもたちにとって水遊び、プール活動は夏だからこそできることです。でも中には、水しぶきが苦手！顔に水がかかるのはいや！というお友だちもいます。苦手だったことが少しでも良い方向に向けられるように園では、子どもたちの姿を受け入れながらもてきた！やってみたら大丈夫だった！等子どもたちが次へ自信をもつて進められるように行っていきたいと思います。</p>	ゆり組 忍者七変化	忍者七変化	ひつじ組 まっくらけつけ	まっくらけつけ	みどり組 かみなりビリビリ	かみなりビリビリ	ぶどう組 ピカピカブー	ピカピカブー
ゆり組 忍者七変化	忍者七変化												
ひつじ組 まっくらけつけ	まっくらけつけ												
みどり組 かみなりビリビリ	かみなりビリビリ												
ぶどう組 ピカピカブー	ピカピカブー												
の今 歌月	ゆり組（5歳児）		ひつじ組（4歳児）	みどり組（3歳児）									
の今 歌月	とんできたばなな たなばた	うみ 水遊び たなばた	うみ 水遊び たなばた	ありさんのおはなし たなばた	みずてっぽう たなばた								
子どもの姿	<ul style="list-style-type: none"> <li>プール開きがあり、ダイナミックに水に触れて泳ぐ子ども、プールが苦手で気が向かない子ども、それぞれの姿がある。</li> <li>雨の日は段ボールハウスを使って友だちとお家ごっこを楽しむ姿がある。</li> <li>強い口調での言い合いや、言葉の攻撃が増えている。</li> </ul>			<ul style="list-style-type: none"> <li>プール活動が始まり、自分1人で水着に着替えられる子どもが増えている。</li> <li>水に顔を付けて遊んでも、平気な子どもがいる。</li> <li>友だちに言葉で気持ちを伝えようとする姿がある。</li> </ul>									
活動予定	<ul style="list-style-type: none"> <li>プール活動(水の中での集団遊び)</li> <li>制作(かきごおり、夏野菜)</li> <li>七夕飾り作り</li> <li>夏野菜の栽培、収穫</li> <li>誕生会・避難訓練・終業礼拝</li> <li>お泊まり保育</li> </ul>			<ul style="list-style-type: none"> <li>終業礼拝</li> <li>お楽しみ保育</li> <li>避難訓練</li> <li>色水遊び</li> <li>七夕製作</li> <li>ロッカー掃除</li> </ul>									
養護の活動	<ul style="list-style-type: none"> <li>水分補給と熱中症の関係性を知り、水分補給を意識して行う。</li> <li>ドリームタイムの時間を心地良く感じ、体を休めることの大切さを感じる。</li> <li>ちくちく言葉ととげとげ言葉を意識し、相手の気持ちになって考える。</li> </ul>			<ul style="list-style-type: none"> <li>プール遊び シャボン玉</li> <li>色水あそび</li> <li>泥んこ遊び・水遊び</li> <li>カブトムシの飼育・枝豆の栽培</li> </ul>									
教育的活動	<ul style="list-style-type: none"> <li>プール活動を通して、水の中での集団遊びを友だちや保育者と楽しむ。</li> <li>プール活動の着替えの際は、男女でスペースを分かれることで、性差を意識しながら着脱を行う。</li> <li>お泊まり保育を通して、友だちや保育者との関わりを深め、一緒に過ごせる時間を喜び、楽しむ。</li> </ul>			<ul style="list-style-type: none"> <li>七夕飾り製作</li> <li>はじき絵(絵の具使用)</li> <li>消防署の方と一緒に</li> <li>消化訓練の見学</li> </ul>									
保育者の願い	<ul style="list-style-type: none"> <li>梅雨時期ということもあり、思うようにプール活動ができていませんが、梅雨が明けたらしっかり楽しんで暑さをしのぎたいと思います。</li> <li>ゆり組では、就学に向けての取り組みの1つでもある着脱方法を行っています。年齢的にも、周りの人に体を見られるのを恥ずかしいと思うようになる時期もあります。その時期をチャンスに、クラスでも「だいじ だいじ」という絵本の読み聞かせをし、男女の体の中で、人に見せてはいけない部分を理解できるよう、伝えました。なので、水着に着替える時も、タオルで隠しながら着替えると良いことを指導し、室内を「男子更衣室」「女子更衣室」のように区切って着脱しています。</li> <li>また、今日はビックイベントのお泊まり保育が待っています！！全員が安心して楽しめる日になりますように…★</li> </ul>			<ul style="list-style-type: none"> <li>プール活動を通して、意欲的自分で、着替えやトイレに行くことができる。</li> <li>夏の生活の仕方を知り、保育者の援助や働きかけにより、快適に過ごすことができる。(水分補給・汗の始末・汚れた服の始末等)</li> <li>保育者や友だちとの関わりの中で自分の思いを表す</li> </ul>									
を家庭とつとめて連携	<ul style="list-style-type: none"> <li>6月中旬から始まったプール活動。子どもたちはプール活動や水遊びが大好きです。気温と水温が中々上がらず思うようにプールに入れることはまだ少ないですが、梅雨が明けたら今以上にプール活動を楽しんでいきたいと考えています！</li> <li>今月は「お楽しみ保育」があります。普段は園バスや16時降園しているお友だちも19時頃まで園で過ごします。保育室内に貼ってあるスケジュール表を読んで「大盛りプールだって！」「おやつ楽しんだね！」とお友だちと話している子どもたちです。幼稚園で長く過ごすということで、不安感を持つお友だちもいるかもしれません、楽しみながら参加できるように保育を進めていきたいと思います！</li> <li>今月もよろしくお願ひします！</li> </ul>			<ul style="list-style-type: none"> <li>プール活動が始まりました。気温や天候の関係で、まだ入る事ができない日もありますが、園庭のプールを見ているだけでも気持ちは嬉しいようです。</li> <li>プール効果で「自分でできる」ことが増え、着替えやトイレでの排泄もとても意欲的に取り組めるようになってきています。</li> <li>少しずつ自己主張ができるようになり、気持ちを伝えるけどまずは私、僕の年齢ですね。そしてお友だちとのトラブルも増えてきます。今は、「かして」「いいよ」「10数えたら交代ね」等、お友だちと気持ち良く遊ぶためのルールを伝えていきながら、様々な経験(トラブルも含め)を通して、相手の気持ちに気付けるようなるといいなと思い保育しています。</li> <li>コロナもあけ、中高生の職場体験やボランティアの受け入れも始まります。</li> <li>環境の変化に敏感なお友だちもいます。見通しがもてる言葉がけ、安心して過ごせるよう保育をすすめていきたいと思っています。</li> </ul>									
	<ul style="list-style-type: none"> <li>初めての行事「お楽しみ保育」が7日にあります。普段とは環境や進める時間が違う1日になります。ご家庭でも、お楽しみ保育のおたよりをお子さんと一緒に読んでいただき、楽しみにしながら参加できたらと思います。</li> </ul>			<ul style="list-style-type: none"> <li>プール遊びも本格的になってきます。肌の露出も増えますので、不必要なケガにつながらないように、爪を短く切つてあるか週に1度は確認してくださいね。</li> <li>また、体調を崩しやすい時期もありますので、体調の変化等ありましたら、連絡帳にてお知らせください。園からも伝えさせて頂きます。</li> </ul>									
	<ul style="list-style-type: none"> <li>お泊まり保育に向けての活動がメインの7月となります。</li> <li>当日を元気に、万全の状態で迎えられるよう、家庭でも体調管理をよろしくお願いします。持ち物、のことについて、不明な点や心配なことがありますたら、遠慮なく担任まで聞いてください。</li> </ul>			<ul style="list-style-type: none"> <li>暑さやプール活動等で疲れやすくなったり、夜の寝苦しさで思うように疲れが取れにくくなることが予想されます。小さな変化等も連絡帳等でお知らせください！園での様子もお伝えしていきたいと思います。</li> <li>宜しくお願い致します。</li> </ul>									